

#POLITIK #VIELFALT 04. September 2018

#WirSindMehr: Gewerkschaften gegen rassistische Hetze - für Solidarität!

Zu den Ereignissen in Chemnitz hat der Geschäftsführende DGB-Bundesvorstand am Dienstag eine Resolution verabschiedet.



Aus der Erfahrung mit dem Faschismus gibt es für uns Gewerkschaften keinen Zweifel, dass wir jede Form von Rechtsextremismus, Rassismus, Nationalismus und jede Form der Menschenfeindlichkeit mit Nachdruck bekämpfen, heißt es in der Resolution.

Wir setzen uns ein für Solidarität, Vielfalt und Gerechtigkeit. Es ist gut und richtig, dass viele Menschen in den letzten Monaten und Tagen gegen rechte Hetze und hassgetriebene Aufmärsche Haltung gezeigt haben.

Hier geht es zur Resolution (<http://www.dgb.de/presse/++co++89a4c9f8-b03d-11e8-92b9-52540088cada>)